
НА КОНЦЕРТ ДЕНЬГИ НАШЛИ,  
А НА ДЕТЕЙ ВОЙНЫ – НЕТ

Что там говорить: дети войны даже и не 
надеялись на денежное поощрение к празд-
нику, потому что региональные законотворцы 
уже раз «десять» отклоняли инициативу о 
выплатах для них. На заседаниях Законода-
тельного собрания вопрос о «детях войны» и 
вовсе ушел из повестки обсуждений, а ведь 
обещание заняться проработкой этого вопро-
са не раз оренбуржцы слышали не раз. Более 
того, слуги народа даже планировали создать 
некую рабочую группу по решению трудноне-
решаемого на уровне правительства области.

Так, 18 декабря 2019 года на заседании 
Законодательного Собрания области голо-
сами «Единой России» сняли с рассмотре-
ния три законопроекта по «детям войны» от 
оппозиционных фракций. Обещали вернуться 
и выработать совместное положительное ре-
шение, но обещания так и остались пустыми 
словами.

«Предлагали на самом деле неболь-
шую поддержку, хотя дети войны имеют 
право на гораздо большее, а именно что-
бы люди, рожденные в период с 1941-1945 
год, ко Дню Победы получили скромную 
выплату в размере 1000 рублей. Деньги 
для области небольшие (порядка 114 млн. 
рублей по данным 2020 года), но выделять их 
правительство категорически отказалось, – 
прокомментировала лидер регионального от-
деления Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ в Оренбургской области Оксана 
Набатчикова, – Удивительно! Власть считает, 

что для Оренбуржья это весьма финансово-
рискованная инициатива».

Видимо, чтобы не выглядеть в глазах 
народа совсем скупым, глава региона решил 
вручить каждому по медали. Такой «широкий 
жест» продемонстрировал губернатор Орен-
буржья, учредив в области региональную 
медаль «дети войны» для рождённых в пери-
од с 3 сентября 1927 по 3 сентября 1945 года. 
Кстати, изготовление медалей обойдется в 
20 миллионов рублей – соответствующий лот 
выставлен на сайте госзакупок.

ВЛАСТЬ С УПОРСТВОМ ОБРЕЧЕННОГО 
ОТКЛОНЯЕТ ИНИЦИАТИВУ О ДЕТЯХ ВОЙНЫ

Каждый раз, отклоняя инициативы о детях 
войны, единороссы ссылаются на федераль-
ный центр. Также объясняли несвоевремен-
ность закона и при предыдущем рассмотре-
нии. Оренбургские законотворцы вспомнили 
тогда про очередного депутата Госдумы Феде-
рального Собрания РФ, который больше года 
назад внес на рассмотрение в Госдуму похо-
жий законопроект, предусматривающий вы-
плату «Детям войны» в размере 1000 рублей 
и другие социальные льготы. Но очевидно, 
что если проект закона до сих пор находится 
в стадии рассмотрения и его не могут принять 
долгий период, скорее всего, он не пройдет. А 

если так, то выходит, что оренбургские зако-
нотворцы, зная о бесперспективном будущем 
федерального законопроекта о единовремен-
ных выплатах «детям войны», дают людям 
бесплодную надежду на будущее ими выдви-
нутого проекта. Несправедливо!

Необходимо отметить, что вопросы под-
держки детей войны начали обсуждать еще с 
2012 года. Прошло более девяти лет, а за-
конопроект на федеральном уровне так и не 
принят. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
считает, что люди, родившиеся в годы Великой 
Отечественной войны, заслужили не только 
слова благодарности и медали, но и денежную 
поддержку, пусть даже небольшую. Именно 
поэтому справедливороссы решили направить 
губернатору Оренбургской области обраще-
ние, чтобы напомнить о важности вопроса.

ПРОШЕЛ ПАРАД, ОТЗВУЧАЛИ ПОЗДРАВЛЕНИЯ ВЕТЕРАНАМ, ТРУЖЕНИКАМ ТЫЛА, ДЕТЯМ ВОЙНЫ – ВСЕМ, КТО ПРИБЛИЖАЛ ВЕЛИКУЮ 
ПОБЕДУ. В ОРЕНБУРГЕ ВЕЛИКИЙ ДЕНЬ ОТПРАЗДНОВАЛИ С ОСОБЫМ РАЗМАХОМ, ПОМПЕЗНО. ДЕНЕГ НЕ ПОЖАЛЕЛИ. ТОЛЬКО ЗА 
ВЫСТУПЛЕНИЕ ПЕВЦА ОТДАЛИ ДВА С ПОЛОВИНОЙ МИЛЛИОНА. ПОМНИТСЯ, ВЛАСТИ ГОВОРИЛИ О ТОМ, ЧТО ДЕНЬ ПОБЕДЫ В ОБЛАСТНОМ 
ЦЕНТРЕ ПРОЙДЕТ ДОСТОЙНО. С ЭТОЙ ЗАДАЧЕЙ СПРАВИЛИСЬ НА ПЯТЕРКУ. ПРАВДА, ДРУГУЮ НЕМАЛОВАЖНУЮ ЗАДАЧУ ПРОВАЛИЛИ.

 СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ 
 СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ Оренбургская область

ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ

300 рублей – цена детского труда, 
лишений и тягот войны
На всякий случай, напомним, через какие тяготы 
вынуждены были пройти эти люди. Итак, во время 
войны действовала семидневная рабочая неделя 
с восьмичасовым рабочим днем. Кроме того, 
каждого имели право привлечь к сверхурочным 
работам. За самовольный уход с рабочего места 
наказывали – от 5 до 8 лет лагерей. Это относилось 
и к детям. На работу по таким специальностям, как 
слесарь, жестянщик, токарь, сварщик набирали 
детей с 10 лет. Про быт в условиях войны и 
говорить нечего, его просто не было.
«Папа ушел на фронт. Семья, в которой 
воспитывалась я и пять моих братьев и сестер, а 
также тётина семья, состоящая из трёх человек, 
вынуждены были объединиться. Иначе не выжили 
бы. Каждый день мы вставали в пять часов утра, и 
уходили работать в поле. Я тогда была еще совсем 
маленькая – лет пять, шесть. Но, несмотря на столь 
юный возраст, работала наравне с взрослыми. 
Как жили? Жили и слава богу… Что Господь давал, 
тому и радовались. Варили картошку, капусту 
квашенную ели. Послевоенные годы тоже было 
непростыми, но мы не унывали», – вспоминает 
Нина Алексеева.

Оксана НАБАТЧИКОВА:  
ДЕТЯМ ВОЙНЫ НУЖНА 
ПОДДЕРЖКА ВЛАСТИ ЗДЕСЬ  
И СЕЙЧАС, А НЕ ПОСМЕРТНО

ОКСАНА НАБАТЧИКОВА:

«Наша благодарность необходима им сегод-
ня и сейчас, а не посмертно. И деньги в бюджете 
есть. Это просто вопрос приоритетов».

Фото из личного архива О. Набатчиковой

МЕДАЛЬЮ СЫТ НЕ БУДЕШЬ
СЕГОДНЯ В ОРЕНБУРГСКОЙ ОБЛАСТИ ДЕТИ 
ВОЙНЫ МОГУТ РАССЧИТЫВАТЬ ВСЕГО ЛИШЬ 
НА 300 РУБЛЕЙ ПОДДЕРЖКИ, И ТО ПРИ 
УСЛОВИИ, ЧТО НЕ ПОЛЬЗУЮТСЯ ИНЫМИ 
ЛЬГОТАМИ. ЭТА СУММА НЕ МЕНЯЛАСЬ С 
2014 ГОДА. А ВЕДЬ ЗА УКАЗАННЫЙ ПЕРИОД 
ТОЛЬКО ИНФЛЯЦИЯ СОСТАВИЛА 56,38 
ПРОЦЕНТОВ.

ЗА ЭТО ВРЕМЯ КОЛИЧЕСТВО ЛЮДЕЙ, 
ПОПАДАЮЩИХ ПОД ДАННУЮ КАТЕГОРИЮ 
УМЕНЬШИЛОСЬ В РАЗЫ. ТАК, НАПРИМЕР, 
В 2019 ГОДУ «ДЕТЕЙ ВОЙНЫ» НАСЧИТЫ-
ВАЛОСЬ ОКОЛО 114 ТЫСЯЧ ЧЕЛОВЕК. ЗА 
ИСТЕКШИЕ ПЯТЬ ЛЕТ ИХ КОЛИЧЕСТВО 
СОКРАТИЛОСЬ В ОБЛАСТИ НА 77 ТЫСЯЧ 
ЧЕЛОВЕК. А ЗА ПОСЛЕДНИЙ ГОД ЕЩЕ ПОРЯ-
ДКА 20 ТЫСЯЧ ЧЕЛОВЕК. ЛЮДИ УМИРАЮТ, 
НЕ ДОЖДАВШИСЬ ОБЕЩАННЫХ ЛЬГОТ.



Экологические проблемы были и остаются 
одними их самых острых в Оренбуржье. Что 
ни день, то из разных уголков области посту-
пают жалобы на превышение концентрации 
вредных веществ в воздухе. По официальной 
информации, только за майские праздники 
экологические посты зафиксировали более 
50 случаев превышения ПДК. За это время 
поступило 140 жалоб от оренбуржцев.  Наибо-
лее часто жалуются жители Бузулука, Перево-
лоцка, Орска, поселков Красного Коммунара 
и Южного Урала. Про Сорочинск и говорить 
страшно, поскольку оттуда практически ежед-
невно поступают жалобы.

«Эта проблема не 
нова. На протяжении 
десяти лет мы обра-
щаем внимание мест-
ных властей на то, что 
дышать в Сорочинске 
становится нечем, 
воздух – ужасный. Но 
муниципалитет как 
будто бы не слышит 
нас. Всё это время в 
городе не было даже 
специальной лаборатории исследований воз-
душной среды, чтобы как следует произвести 
замеры атмосферного воздуха. Измерения 
производил Роспотребнадзор. Мы в 2020 году 
обращались в региональное отделение пар-

тии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
к Оксане Набатчиковой, 
чтобы эту проблему 
обозначили на регио-
нальном уровне. Спустя 
некоторое время, в мар-
те 2021 года, техника 
была приобретена. Но 
покупка лаборатории 
не обеспечила решение 
экологической пробле-
мы города в полной 
мере, потому что, по 
сообщениям горожан, 
службы несвоевремен-
но делали замеры. То 
есть, к тому моменту, 
когда они начинали 
замерять воздух, все вредные примеси уже 
улетучивались. И люди опять оказывались 
в безвыходной положении», – говорит пред-
седатель местного отделения города Соро-
чинск Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Сергей Шалин.

Кстати, перед тем, как в Сорочинске было 
зафиксировано превышение ПДК по серово-
дороду, прокурор Оренбургской области при-
езжал с проверкой в город. Тогда-то правоох-
ранитель и предостерег руководителей двух 
предприятий, чтобы не нарушали требования 
законодательства в сфере охраны атмосфер-
ного воздуха. Но, видимо, одних предостере-
жений было мало… 

 «Проблемы накапливаются, и рано или 
поздно происходит непоправимое. Чтобы 
подобных ситуаций не возникало, необходимо 
не откладывать решения на завтра, а рабо-
тать как следует здесь и сейчас. Почему так 
долго в Сорочинске не было специального 

оборудования, с помощью которого делают 
замеры? Почему люди жалуются, что замеры 
делаются несвоевременно. Если ответствен-
ность применяется только административная, 
то это тоже никак не решит проблему. Не-
обходимо применять весь комплекс ответст-
венности, включая возмещение вреда. Это 
вопросы, которые нужно прорабатывать и 
главное – решать», – уверена лидер регио-
нального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Оксана Набатчикова.

АКТУАЛЬНО

ПОЧЕМУ ОРЕНБУРЖЦЫ ДОЛЖНЫ ДЫШАТЬ  
ЕДКИМ ВОЗДУХОМ

ОСТОРОЖНО, КУСАЧАЯ ПРОБЛЕМА! 

В СОРОЧИНСКЕ БЫЛО ЗАФИКСИРОВАНО 
ПРЕВЫШЕНИЕ ПДК 5-КРАТНОГО РАЗМЕРА. 
ГОРОЖАНЕ НЕ НА ШУТКУ ВСТРЕВОЖИЛИСЬ, 
ЗАПАХ БЫЛ НАСТОЛЬКО РЕЗКИМ И 
ВСЕПРОНИКАЮЩИМ, ЧТО НЕКОТОРЫМ 
СОРОЧИНЦАМ СТАНОВИЛОСЬ ПЛОХО.

Уже не раз в этом году го-
ворилось о том, что бродячие 
животные ведут себя агрессивно. 
Чтобы убедиться в достоверно-
сти сказанных слов, достаточно 
отмотать новостную ленту на 
конец марта – начало апреля, и 
будет видно, с какой частотой 
в сети появлялась информация 
о нападении собак на людей. В 
Оренбурге тогда и вовсе ситу-
ация вышла из-под контроля, и 
прокуратура через суд требовала 
от городских управленцев приня-
тия мер по бесприютным бра-
тьям нашим меньшим. Но суд не 
поддержал прокурора Оренбурга 
в борьбе за справедливость.

Таким образом, проблема так 
и не сдвинулась с мертвой точки. 
Конечно, местные власти вскоре 
попытаются это сделать, и при-
мут решение отлавливать наибо-
лее агрессивных особей, но ни к 
каким кардинальным переменам 
это не приведет. Жители Орен-
бурга продолжат жаловаться на 

бродячих собак, и им, как всегда, 
никто не сможет помочь. И ситу-
ация опять выйдет из-под контр-
оля. А если в областном центре 
так обстоят дела, то и в других 
районах Оренбуржья не луч-
ше, ведь всегда «равняются на 
старшего».Отсутствие интереса 
к решению проблем, ведет к их 
накоплению, и как следствие слу-
чается беда. На прошлой неделе 
в Новотроицке бродячая собака 
напала на шестилетнюю девоч-

ку, повредив ей лицо. 
Ребенок просто хотел 
погладить животное, а 
получил неадекватный 
ответ.  

И пока новотро-
ицкая администрация 
рассуждает о том, 
почему себя так пове-
ла собака, стаи без-
надзорных животных 
продолжают ходить 
по улицам города и 
наводить на горожан 

страх. Причем, не только в Ново-
троицке и в Оренбурге, но и в Ор-
ске, Бузулуке, Медногорске, Гае, 
Соль-Илецке, в других городах и 
районах области. А власти словно 
и не хотят обращать внимание на 
происходящее.

«Это застарелая проблема. И 
когда мы раньше неоднократно 
об этом говорили, нас не хотели 
слушать. Теперь пожинаем горь-
кие плоды. Что же делать? Ответ 
на этот вопрос искал прокурор 

Оренбурга, но безрезультатно. 
Администрация Оренбурга пыта-
лась решить проблему с бродя-
чими животными посредством от-
лова самых агрессивных особей, 
но и это не сработало. Самое 
страшное, что ситуация может 
выйти из-под контроля (а, может 
быть, и уже вышла), и люди сами 
начнут бороться с агрессивными 
животными, прямо на глазах у 
детей. Представьте, если вашего 
ребенка начнет кусать собака... 
Как вы себя поведете? К сожа-
лению, случаи самоуправства с 
животными уже были... Так вот, 
чтобы урегулировать эту пробле-
му, необходимо контролировать 
численность бродячих собак. 
Приют – хорошее дело, но это-
го недостаточно. Безопасность 
людей и особенно детей намного 
важнее», – считает лидер ре-
гионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Оксана Набатчикова.

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА УХУДШЕНИЕ 
ЭКОЛОГИИ В ОРЕНБУРЖЬЕ ЛЕЖИТ НЕ 
ТОЛЬКО НА ПЛЕЧАХ РУКОВОДИТЕЛЕЙ 
ПРЕДПРИЯТИЙ, НО И НА МЕСТНЫХ 
ВЛАСТЯХ. ВЕДЬ ОНИ  ОДНИМИ ИЗ ПЕРВЫХ 
ПОЛУЧАЮТ ИНФОРМАЦИЮ ОБ УХУДШЕНИИ 
КАЧЕСТВА ВОЗДУХА, А ЗНАЧИТ, ДОЛЖНЫ 
ПРЕДПРИНИМАТЬ РЕШИТЕЛЬНЫЕ МЕРЫ 
В РАМКАХ СВОИХ ПОЛНОМОЧИЙ, НЕ 
ДОЖИДАЯСЬ ОТВЕТА ИЗ ОБЛАСТИ.
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БЛАГОУСТРОЙСТВО 

В ПРАВИЛАХ БЛАГОУСТРОЙСТВА ОРЕНБУРГА ЕСТЬ ОДИН ПРИМЕЧАТЕЛЬНЫЙ ПУНКТ ПОД НОМЕРОМ 4.13.5, СОГЛАСНО КОТОРОМУ 
УСТАНАВЛИВАЕТСЯ ЗАПРЕТ НА РАЗМЕЩЕНИЕ НЕСТАЦИОНАРНЫХ ОБЪЕКТОВ «НА ДВОРОВЫХ ТЕРРИТОРИЯХ ЖИЛЫХ ЗДАНИЙ». ЧТО ЭТО 
ЗНАЧИТ? В БУКВАЛЬНОМ СМЫСЛЕ МУНИЦИПАЛИТЕТ НЕ РАЗРЕШАЕТ СОБСТВЕННИКАМ КВАРТИР ИСПОЛЬЗОВАТЬ ИМЕЮЩИЕСЯ У НИХ 
ДОМОВЫЕ ЗЕМЕЛЬНЫЕ ВЛАДЕНИЯ ПО СВОЕМУ УСМОТРЕНИЮ. 

Согласно постановлению Конституцион-
ного Суда, муниципалитет не может вводить 
абсолютный запрет на размещение нестаци-
онарных торговых и каких-либо других объек-
тов на придомовой территории многоквартир-
ных домов. Если так, то возникает логичный 
вопрос: почему оренбургские власти себе 
это позволяют? Почему ущемляют в правах 
собственников, которые хотели распоряжать-
ся своими крохотными кусочками земли возле 
многоквартирных домов?

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
считает, что правила благоустройства Орен-
бурга в пункте 4.13.5 должны быть проверены 
и приведены в порядок, иначе может воз-
никнуть ситуация, как и в Перми. Власти не 
должны вводить абсолютный запрет на раз-

мещение нестационарных объектов. Именно 
поэтому мы за внесение изменений в реше-
ние Оренбургского городского совета от 24 
октября 2017 года.

«Предлагаемый проект решения Орен-
бургского городского Совета позволит приве-
сти правила благоустройства муниципального 
образования «город Оренбург» в соответст-
вие конституционно-правовым смыслом норм 
федерального законодательства», – уверена 
депутат Оренбургского горсовета от фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Ека-
терина Калегина.

К слову, проект уже внесен на рассмотре-
ние на ближайшем Оренбургском городском 
Совете.

Екатерина КАЛЕГИНА: «ПРАВИЛА 
БЛАГОУСТРОЙСТВА ОРЕНБУРГА 
НУЖНО ПРИВОДИТЬ В ПОРЯДОК»

СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ИЗ ПОСЕЛКА СВЕТЛЫЙ СПЕШАТ 
НА ПОМОЩЬ ЛЮДЯМ.

НОВЫЕ «ТИМУРОВЦЫ»  
ИЗ СВЕТЛОГО

У КАЖДОГО ЮНОГО 
ЖИТЕЛЯ БУЗУЛУКА ЕСТЬ 

«НАДЕЖДА»
«Надежда» – это школа-

студия художественного твор-
чества, которая открылась в 
Бузулуке в июне 2018 года. 
Дети здесь реализовывают 
свои творческие способности 
под чутким руководством ква-
лифицированных педагогов. 
За свой сравнительно неболь-
шой период существования, 
студия добилась колоссаль-
ных результатов.

Председатель местного отде-
ления города Бузулук от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Татьяна Давыдова 
считает, что таким творческим 
центрам местные власти должны 
уделять первоочередное внима-
ние. Сама Татьяна Николаевна 
совместно с партийцами помога-
ет руководству художественной 
школы, когда с организацией 
мероприятий, когда с вручением 
грамот воспитанникам школы.

Детей обучают рисунку, жи-
вописи, композиции. Их работы 
активно участвуют в выставоч-
ной деятельности, в конкурсах, 
олимпиадах регионального, 
федерального и даже междуна-
родного уровня. Вот, например, в 
копилке достижений Даши очень 

много побед. Она участвовала 
в различных конкурсах, фести-
валях, выставках – объездила 
немало городов России.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ поддерживает 
усилия педагогов и старания 
детей. Подобные учреждения 
Бузулуку необходимы, ведь уча-
щиеся школы-студии «Надежда» 
успешно поступают в престиж-
ные вузы и сузы Оренбурга, 
Саратова, Оренбурга, Москвы.

ПОМОГЛИ ИНВАЛИДУ
9 мая к председателю мест-

ного отделения Анастасии Ско-
вородиной обратился мужчина с 
просьбой о помощи. Дело в том, 
что человек не ходит, он является 
инвалидом первой группы, но пе-
реживает из-за того, что не может 
навести порядок на кладбище у 
своих умерших родителей.

 На просьбу партийцы отклик-
нулись сразу, и в тот же день 
отправились на кладбище на-
водить порядок. Все, что нужно, 
было сделано, заявитель остался 
доволен.  

«Ребята такие шустрые, всё 
сделали быстро и качественно. Я 
очень благодарен им», – отмеча-
ет он. 

УКРАСИЛИ ПЛОЩАДЬ
17 мая в светлинское отде-

ление Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ обрати-
лась поселковая администрация 
с просьбой о помощи в благоу-
стройстве площади «Строите-
лей». Справедливороссов попро-
сили принять участие в высадке 
цветов, и здесь наши не подкача-

ли. Все было сделано в лучшем 
виде. 

«Понимаете, мы должны 
заботиться друг о друге. К нам 
очень часто обращаются люди, 
и мы всегда стараемся чем-то 
помочь. В некоторых случаях 
даже небольшое уделенное нами 
внимание заряжает человека на 
все сто процентов. Не в этом ли 
счастье?», – говорит председа-
тель местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ  в Светлинском районе 
Анастасия Сковородина.
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СПРАВЕДЛИВАЯ ЗАБОТА

МОЛОДЕЖКА «СР» ОДЕРЖАЛА 
ПОБЕДУ В ФУТБОЛЬНОМ МАТЧЕ

СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ПОЧТИЛИ 
ПАМЯТЬ ГЕРОЕВ ВЕЛИКОЙ 
ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

ТАТЬЯНА ДАВЫДОВА 
УДОСТОИЛАСЬ БЛАГОДАРНОСТИ 

ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ
ПРЕДАННЫЙ И УБЕЖДЕННЫЙ ПАРТИЕЦ ТАТЬЯНА ДАВЫДОВА 
УДОСТОИЛАСЬ БЛАГОДАРНОСТИ ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ 
ВЛАДИМИРА ПУТИНА ЗА БОЛЬШОЙ ВКЛАД ПО ПОДГОТОВКЕ 
И ПРОВЕДЕНИЮ ОБЩЕРОССИЙСКОГО ГОЛОСОВАНИЯ. 
ЦЕРЕМОНИЯ НАГРАЖДЕНИЯ СОСТОЯЛАСЬ В ДОМЕ СОВЕТОВ 
ОРЕНБУРГА.

БОЛЬШЕ ИНФОРМАЦИИ 
О РАБОТЕ 
ПАРТИИ 
ЗДЕСЬ:

ВРЕМЯ ПОСАДИТЬ ДЕРЕВО
В ОРЕНБУРГЕ В РАМКАХ ПРОЕКТА «ВРЕМЯ ПОСАДОК» 
СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ВЫСАДИЛИ ДЕРЕВЬЯ. 

НАКАНУНЕ В СЕЛЕ ГОРОДИЩЕ ПРОШЕЛ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ 
ПРАЗДНИК, ПОСВЯЩЕННЫЙ ДНЮ ДЕТСТВА. 

ДЛЯ РЕБЯТИШЕК ИЗ СЕЛА 
ГОРОДИЩЕ УСТРОИЛИ 

ПРАЗДНИК

Организаторами мероприятия 
выступили группа взаимопомо-
щи «Добрые сердца» и депутат 
городского Совета Оренбурга 
Екатерина Калегина. Детям 
подарили хорошее настроение, 
организовали конкурсы с анима-
торами и угостили сладостями. 
«Дети – это наше все. Именно 
ребенок привносит в жизнь ро-
дителей особый смысл, укрепля-
ет союз. Для ребятишек важно 

чувствовать, что их любят. В день 
детства мы решили устроить 
праздник нашим дорогим ребя-
тишкам. Особую благодарность 
хотелось бы выразить благот-
ворительному фонду «Добрые 
сердца», которые помогли в 
организации мероприятия»,– го-
ворит депутат городского совета 
Оренбурга от фракции СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Екатерина Калегина.

СТАРТОВАЛ ЛЕТНИЙ ФУТБОЛЬНЫЙ СЕЗОН, В КОТОРОМ 
КОМАНДА «МСР» ОТ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ АКТИВНО ПРИНИМАЕТ УЧАСТИЕ. 

В КАНУН ПРАЗДНОВАНИЯ 76-ЛЕТИЯ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ ЧЛЕНЫ 
ПАРТИИ  СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ ПОЧТИЛИ 
ПАМЯТЬ ГЕРОЕВ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ. 

Почетную грамоту Татьяне 
Николаевне лично вручил гу-
бернатор Оренбургской области 
Денис Паслер.

Татьяна Давыдова является 
членом территориальной изби-
рательной комиссии Бузулука 
от партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ с мая 
2016 года. Её знают как ответ-
ственного, грамотного, инициа-
тивного, обладающего большим 
опытом и знаниями человека. 
Татьяна Николаевна эффек-
тивно организовывает работу и 
всегда достигает колоссальных 
результатов.

«Очень приятно, что мой 
труд оценил президент РФ 
Владимир Владимирович Путин. 
Хочу добавить, что работа - это 
моя жизнь, то место, куда я 
охотно иду абсолютно каждый 
день. Конечно, как и в любом 

труде, бывает, возникают слож-
ности, но куда без них. Всем и 
каждому хотелось бы пожелать 
большой удачи в его деле», – 
говорит член территориальной 
избирательной комиссии города 
Бузулук Татьяна Давыдова.

Была проведена колоссальная 
работа. Районы города пополни-
лись саженцами рябины, каталь-
пы, яблони и другими видами 
растений.

«К сожалению, не все заинте-
ресованы в преображении города. 
Нередки случаи, когда деревья 
вырубают. И в этом году следст-
венный комитет уже взял на при-

цел дело нарушителей, которые 
загубили 230 деревьев. Надеемся 
и верим, что таких инцидентов 
будет меньше. Мы же будем 
бережно относиться к природе, и 
каждый год весной преображать 
её», – говорит член Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ Игорь Астахов.

Ребята борются за победу во втором дивизионе Оренбургской 
Альянс Лиги. В рамках первого тура партийцы уже одержали побе-
ду с минимальным счетом в матче против ФШ «Юниор».

«В команду пришли новые игроки, и значительно усилился со-
став. Ставим себе цель – занять призовые места в этом сезоне», – 
поделился капитан команды и ревизор РО МСР в Оренбургской 
области Жанат Мустафин.
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Во всех районах Оренбургской 
области партийцы побывали на 
церемонии возложения цветов к 
Вечному огню. Цветы возлагали 
не только к большим памятникам 
и мемориалам, но и маленьким 
и незаметным обелискам, ведь 
Победа – она на всех одна. 


